

INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N° 2

Guerrieri y Girolami en Conferencia de Prensa

Esteban Guerrieri y Néstor Girolami ofrecerán una conferencia de prensa en el Automóvil Club Argentino el día **martes 26 a las 12:30 hs.** en el 9° piso, Av. Del Libertador 1850 C.A.BA.

En la misma, ambos brindarán detalles acerca de la que será su participación como **compañeros de equipo en la temporada 2019 de la Copa Mundial FIA de Turismo.**

En un hecho sin precedentes, los **dos pilotos argentinos** conforman un dúo que por primera vez una fábrica, en este caso Honda desde Japón, recluta dentro de una misma formación deportiva en un campeonato internacional de automovilismo.

El porteño de 34 años y el cordobés de 29 tripularán sendos Civic Type-R en el creciente y competitivo WTCR con la atención de la escuadra alemana ALL-INKL.com Münnich Motorsport a lo largo de diez fechas con múltiples carreras por fin de semana que se disputarán entre el 6 de abril en Marruecos y el 15 de diciembre en Malasia.

Guerrieri y Girolami atenderán a los medios nacionales poco antes de comenzar una intensa sesión de ensayos invernales en diversos circuitos europeos, acompañados por representantes de Honda Argentina.

Buenos Aires, 21 de febrero de 2019